
「みち再生事業」第５回検討会を開催しました 

 

 平成16年12月3日に高知市潮江市民図書館にて「みち再生事業」の第５回検討会が開催され

ました。今回はこれまでの検討会で方針が確定していない事項（車線の変更と駐輪場の設置）

について事務局から最終案を提示したうえで検討会としての意見を集約していただきました。 

また、司会の溝渕先生から潮江地区の建造物の調査結果を発表していただいたうえで、今後

整備にあたって桟橋通りにふさわしい「基本テーマ」やそれから連想される色調を検討してい

ただきました。年明けの 2 月には最終回を予定しており、これまで検討を行ってきた整備計画

のまとめとそれを反映した完成予想写真を見ていただき、確認と補足的な検討をしていただき

ます。 

 

 

第５回検討会状況 
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